

GranadaDigital

Lunes, 21 de Febrero de 2011, 12:13

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Universidad](#)

La primera, la Complutense de Madrid

La UGR, entre las 5 universidades de Europa mejor valoradas por los internautas

Domingo, 20/02/11 10:11

Recomendar

Sé el primero de tus
amigos en recomendar

0

E.P.

La Universidad de Granada (UGR) ha sido valorada por los internautas en el Top-5 de las universidades de Europa, según se desprende de la nueva revisión del Ranking Mundial de Universidades ('International Colleges and Universities') que se acaba de publicar y que considera la popularidad en Internet de 10.200 instituciones de Educación Superior, distribuidas entre más de 200 países.



En concreto, en el Top-5 de las mejor valoradas se sitúan la Universidad Complutense de Madrid (UCM), la Universidad de Cambridge, la Universidad de Oxford y la Eidgenössische Technische Hochschule de Zurich, así como la Universidad de Granada.

Además de la UCM y de la UGR, en el ranking aparecen otras universidades españolas como la Universidad de Valencia (puesto número 18), Barcelona (22), Politécnica de Valencia (32), Salamanca (43), Alicante (45), Navarra (46), País Vasco (48), La Rioja (57), Zaragoza (59), Politécnica de Madrid (64), Autónoma de Madrid (69), Politécnica de Cataluña (72), Castilla La Mancha (85), y Autónoma de Barcelona (92).

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Recibe los titulares en tu correo electrónico: